

## JVCシニアクラブ便り 2012年4月号 (No.24-3)

発行: JVC シニアクラブ  
会長: 菅沼 喜久次

### ■ご挨拶「混迷続く政治・募る政治不信」

会員の皆様、日頃のJVCシニアクラブの、諸活動にたいするご理解とご協力に、感謝し厚く御礼申し上げます。

結成10年目を迎えた本年度の活動も、ほぼ計画通りの行事を消化し、残すところあと3ヶ月となりました。

さて私達を取り巻く環境は、昨年の3.11東日本大震災から一年が経過した今日、原発事故の収束はもとより、震災の復旧・復興も遅々として進んでおりません。未曾有の大災害を蒙ったわが国は、1000兆円に及ぶ借金を抱え、この国難を如何に克服し乗り越えて行くか、そのために政治が果すべき課題は山積しており、正に崖っぷちにおかれた現状であります。

2009年8月の総選挙に於いて、政権交代をスローガンにして実現した民主党政権は、国民の厚い期待にも関わらず、2年半の間に3人の総理が政権を担当するという、過去の自公政権にも劣る今日の民主党政権の実態は、政権与党としての体を成しておらず、重要政策に対する党内対立が繰り返され、国会審議にも影響を与え、「何も決められない」政治体制となっております。

私達高齢者にとって、年金・医療・介護を中心とした、社会保障制度の安定と安心を担保することは、残された生涯にとって掛け替えのない問題であります。

「税と社会保障の一体改革」との観点から、消費税の増税法案が国会に提出され、残された2ヶ月余の国会会期の中で、その他の重要法案を含め、与野党の対立対決が激しさを増し、解散総選挙への含みを孕み、先行き全く不透明な情勢であります。

しかるに今日の政治状況は混迷を極め、国民の信頼を著しく損ねております。

終盤国会の成り行きを注視するとともに、「るべき政治体制と、信頼できる政権」の実現を強く望むものであります。

### ■トピックス: 桜の開花

昨年の大震災直後には、花見にも自粛ムードがありましたが、今年は多くの花見客で賑わったようでした。

桜の花芽は前年の夏に形成され、秋から冬にかけて休眠。冬に一定期間の寒さが続くことによってはじめて目覚め、春の暖かさで一斉に花が開くとのこと。

「おしん」にも相通じる日本人の魂を表しているようです。

写真は靖国神社にある「ソメイヨシノ」で東京の桜の開花判定が行われる標準木に指定されています。

老木のようで枝が何箇所も柱で支えられていますが、この樹に数輪の花が咲くと開花宣言となり、その後、暖かい日が続けば1週間ぐらいで満開となります。

撮影日は今年4月5日(木)、気温が20℃を超える暖かい日となったために、枝に咲く多くの花が一斉に開いたようでした。



## ■4/6 防衛省「市ヶ谷台ツアーハイ（本部行事）開催しました

好天で暖かい日が続き、外堀の桜もほぼ満開となった4月6日（金）、47名の会員がJR市ヶ谷駅に集合して、防衛省見学会を開催しました。

正面ゲートで各自身分証明書提出による個人確認が行われ、見学途中でも要所要所で整列して人数確認が行われるほど、セキュリティチェックの厳しさを感じました。

見学のポイントとなるのは昭和12年に旧陸軍士官学校として建設され、現在はその一部が移築された「市ヶ谷記念館」です。

終戦後、「東京裁判」の法廷として使用された大講堂や昭和45年の三島由紀夫事件の際に刀傷が残された扉などが紹介されました。



見学後、外堀の桜を遠目に眺めながら、四ツ谷まで歩き、懇親会を開催。

さらに一部の人は、週末の夜桜見物で賑わう外堀の桜の下で引き続き懇親を深めていました。



市ヶ谷記念館前で参加者揃って記念撮影

## ■支部行事開催報告

### ① 1/31 日産自動車追浜工場見学会（神奈川支部）

環境にやさしい電気自動車「ニッサンリーフ」の組立工程を見学。一本の生産ラインに、ガソリン車から電気自動車まで様々な車種が順次流れている中、1台1台間違なく組み立てられていく作業の状況や、船積の車が並ぶ港の様子を見てきました。（38名参加）



### ② 3/2 東京ゲートブリッジ見学会（千葉支部主体）

当日はあいにくの雨模様となっていましたが、2月に開通したばかりのゲートブリッジを歩いて渡り、午後、東京都港湾観察船にて真下から見上げる企画を実施しました。JAM千葉シニアクラブの構成組織

「横河ブリッジ」の会員も同時に参加して、橋の構造等詳しく話を聞くことができました。（33名参加）



観察船「新東京丸」から見上げる橋

### ③ 3/10-11 湯西川温泉旅行（千葉支部）

日本夜景遺産指定の栃木県湯西川温泉冬のイベント「かまくら祭り」や、この日の夜から始まったオーロラファンタジーを楽しんできました。（9名参加）



## ■事務局から

本部・支部行事の報告を記載しましたが、毎回のように参加される方がいる半面、まだ一度も参加されていない方も多いようです。次年度総会を今年10月6日（土）に新子安の勤労会館で予定しています。詳細は改めてご案内しますが、是非多くの方のご出席をお願いいたします。

事務局長 田代 周